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сО 2 пО 12 декабря - ВсерОссийская декада пОдписки. Газету «красное знамя» на 1-е полугодие 2025 года    
в эти дни можно выписать  за 772 рубля 02 кОпейки.  по льготе стоимость газеты  -  710 рублей 28 кОпеек.

примите поздравления z

Председатель  Белгородской  областной Думы Юрий Клепиков 
провёл приём граждан в Шебекинском муниципальном окру-
ге, приуроченный к тематической декаде приёмов, посвящён-
ной 23-летию со дня создания партии «Единая Россия». Вмес-
те  с ним обращения граждан рассмотрели глава администра-
ции округа  Владимир Жданов, секретарь местного отделения 
партии Елена Кармалицкая, начальник управления социальной 
защиты населения Наталья Таранникова.

Юрий Клепиков отметил, что шебекинцы переживают особо 
сложное время, округ подвергается постоянным обстрелам со 
стороны вооружённых формирований Украины, поэтому воп-
росы жителей вновь связаны с повреждением или полной ут-
ратой имущества. 

«Большинство обратившихся за помощью - собственники жи-
лья по адресу Железнодорожная, 18.  Частичное обрушение конс-
трукций этого дома произошло 14 июня текущего года после оче-
редной бесчеловечной атаки ВСУ.  Многие из них проживают в 
пунктах временного размещения, кто-то снимает жильё, а не-
которые переехали к родственникам. Конечно, утратив годами 
нажитое имущество: мебель, технику и все вещи, сложно найти 
финансы для новых приобретений. Тем более сейчас, когда лю-
дям для жизни нужно многое.  Многодетная мама Юлия, собс-
твенник квартиры в том же доме, обратилась за помощью в обо-
рудовании спальных мест детям. Они с супругом, двое сыновей 

подростков и малышка Настя ютятся на съёмном жилье.  Пос-
тараемся помочь им обустроиться на новом месте», - рассказал 
Юрий Клепиков на своих страницах в социальных сетях. 

Семья пенсионеров из Мурома не была в родном селе уже пол-
тора месяца. Как сказала Вера Ефимовна, «не знаем даже, цел ли 
наш дом». Сейчас они размещены в ПВР.  Председатель област-
ной Думы  заверил, что пожилой паре помогут  в приобретении 
необходимой бытовой техники. Получит поддержку и Валенти-
на Николаевна. Её дом обрушен уже во второй раз, утеряно всё 
имущество.  Ей обязательно окажут содействие в приобретении 
материалов для следующего, уже второго ремонта.  

«В очередной раз восхищаюсь мужеством и настроем шебе-
кинцев. Несмотря на сложную оперативную обстановку, которая, 
безусловно, давит морально, наши люди не падают духом, а со-
храняют оптимистичный настрой», - отметил Юрий Клепиков.

Затем председатель  Белгородской областной Думы встретился 
с шебекинцами, проживающими в пункте временного размеще-
ния, ответил на волнующие их вопросы, наметил пути оказания  
помощи и передал им стиральную машину. Также Юрий Клепи-
ков передал подарки воспитанникам Большетроицкого центра 
развития и социализации в рамках акции «Коробка храбрости». 
Подробнее об этом - в следующем материале нашей газеты.

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото пресс-службы 

Белгородской областной Думы

Юрий Клепиков встретился  
с шебекинцами

Дорогие белгородцы!
От всего сердца, тепло и сердечно, 

поздравляю вас с Днём Героев Отечес-
тва, который напоминает о доблести 
и мужестве, снискавших бессмертие 
в веках, верных сынов России. Отвага 
и честь, преданность Отчизне и свое-
му народу, верность долгу и своим то-
варищам - эти понятия мы впитываем 
с молоком матери, они входят в кровь 
и плоть каждого из нас, в наш нацио-
нальный характер. Этот русский харак-
тер помогает выстоять в самых трудных 
испытаниях, с достоинством противо-
стоять любому врагу, посягнувшему на 
нашу землю. Он даёт силы идти вперёд, 
быть первооткрывателем и первопро-
ходцем, пахать, строить, созидать в лю-
бых условиях. 

Каждое время рождает своих геро-
ев. Сегодня нравственным ориенти-
ром стали бойцы, которые с оружием 
в руках отстаивают интересы Отечес-
тва в ходе специальной военной опе-
рации. Все они являются настоящими 
героями нашей страны, нашего вре-
мени. Ратный подвиг и трудовая доб-
лесть, твёрдость характера наших лю-
дей и сплочённость всего общества не-
разрывны и питают друг друга.

Есть такое выражение «В жизни 
всегда есть место подвигу». Его значе-
ние хорошо понимают жители Белго-
родской области, которые ежедневно 
сталкиваются с вражескими обстрела-
ми, жертвами и разрушениями. Здесь 
на приграничной территории поня-
тия смелости и доблести приобрета-
ют новый смысл и значение. Белго-
родцы проявляют героизм и самоот-
верженность, когда идут доброволь-
цами на фронт и в отряды самооборо-
ны, когда по долгу службы или по зову 
сердца спасают других, стремятся по-
мочь участникам СВО. А разве не по-
казатель гражданского мужества, ког-
да под вой сирен, преодолевая страх, 
взрослые продолжают добросовестно 
работать, а дети успешно учиться. Сво-
ей выдержкой и спокойствием жители 
области всему миру демонстрируют си-
лу духа, продолжая великие традиции 
верности долгу и бескорыстия!

Дорогие белгородцы! Мы гордим-
ся теми, кто приумножает силу и мо-
гущество Отчизны своим подвижни-
чеством. Их имена становятся симво-
лом истинного патриотизма нашего 
народа, его моральной и духовной си-
лы. Сегодня число этих славных имён 
растёт, а уважение к Героям Отечества, 
к их подвигу объединяет всех нас, даёт 
силы, энергию, стремление идти впе-
рёд, укрепляет наше единство. Убеж-
дён, так будет во все времена.

Поздравляю вас с Днём Героев Оте-
чества! 

В. ГлаДкОВ,
Губернатор  Белгородской области

Уважаемые жители Шебекинского городского округа!
Поздравляем вас с Днём Героев Отечества!

В этот день мы отдаём дань уважения смелым, мужественным 
людям, нашим согражданам, совершившим выдающиеся поступ-
ки ради спасения ближних, ради мира, процветания и благопо-
лучия нашего края, нашей Родины.

Выражаем благодарность ветеранам Великой Отечественной вой-
ны. Глубочайшее преклонение перед героическим поколением объ-
единяет всех граждан России, а честное, искреннее стремление быть 
достойными  её великой истории рождает новых героев: сегодня сол-
даты и офицеры с честью выполняют свой боевой долг в Украине, 
защищая интересы России, рискуя жизнью и здоровьем.

Шебекинский край гордится своими земляками-героями, про-
явившими мужество и героизм в локальных конфликтах и в хо-
де специальной военной операции. Ваша стойкость всегда будет 
для нас примером самоотверженного служения Отечеству и вы-
соким нравственным ориентиром.

Уверены, славная история России будет продолжена, ведь пат-
риотизм, мужество и готовность к самопожертвованию объеди-
няют людей разных профессий и возрастов. Каждый герой ос-
тавляет свой яркий след в летописи великой страны, напоми-
ная нам о силе духа, воли и любви к Родине, способной преодо-
леть любые препятствия.

Низкий поклон землякам-героям, их родным и близким! Без-
мерная благодарность и уважение! Пусть на нашей земле всегда 
будут мир  и спокойствие! Желаем вам крепкого здоровья, дол-
голетия, благополучия  и мирного неба над головой.

 С уважением,
В. ЖДанОВ, 

глава администрации 
Шебекинского муниципального округа

а. СВеТлИчный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского муниципального округа
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12 декабря - день конституции российской федерации z

Состоялось 54-е заседании Сове-
та депутатов Шебекинского муни-
ципального округа, вёл которое его 
председатель Анатолий Светличный. 
В работе заседания приняли участие 
глава администрации Шебекинско-
го муниципального округа Владимир 
Жданов и депутат Белгородской об-
ластной Думы Алексей Красовский.

Вначале был рассмотрен и принят в 
первом чтении бюджет Шебекинского му-
ниципального  округа на 2025 год и пла-
новый период 2026 и 2027 годов. С инфор-
мацией о параметрах главного финансо-
вого документа муниципалитета высту-
пила заместитель главы администрации 
Шебекинского муниципального округа 
по финансам и экономическому разви-
тию Марина Павленко. Она сообщила, что 
планируется утвердить бюджет муници-
палитета по доходам в сумме 3 млрд 834 
млн  559,6  тыс. рублей. Объём расходов 
бюджета на 2025 год в целом прогнозиру-
ется в объёме 3 млрд 869 млн 559,6  тыс. 
рублей.

«По-прежнему основной приоритет бюд-
жета – расходы на социальную сферу. До-
ля расходов отраслей социальной направ-
ленности (образование, социальная защи-
та, культура, физическая культура и спорт, 
средства массовой информации) составит в 
2025 году 81% от общего объёма расходов», 
– сообщила Марина Павленко.

Глава администрации Шебекинского му-
ниципального округа Владимир Жданов от-
метил, что в бюджетных расходах будуще-
го года, как и 2024 года,  планируется на-
править больше средств на восстановление 
жилья и социальных объектов, обеспечение 
безопасности населения, поддержку семей 
участников СВО и оздоровление детей.  

Решениями Совета депутатов бы-
ли внесены изменения и дополнения в 
бюджет Шебекинского муниципально-
го округа на 2024  год; приняты реше-
ния, о внесении изменений в решение 

«Об установлении налога на имущество 
физических лиц с 2019 года»; об установ-б установ-
лении налога на имущество физичес-
ких лиц с 2025 года; об установлении зе-
мельного налога с 2025 года: о внесении 
изменений в решение Совета депутатов 
«О согласовании замены дотации на 
выравнивание бюджетной обеспеченности 
дополнительным нормативом отчислений 
от налога на доходы физических лиц в 
2024 году и плановом периоде 2025 года»; 
о внесении изменений в решение Совета 
депутатов «Об утверждении Положения 
о комитете финансов и бюджетной 
политики администрации Шебекинского 
городского округа»; об итогах исполне-об итогах исполне-
ния местного бюджета и программ ком-
плексного социально-экономического 
развития Шебекинского муниципально-
го округа за 3 квартал 2024 года; о внесе-
нии изменений в решение «Об установ-
лении мер дополнительной социальной 
поддержки отдельным категориям граж-
дан», о мерах поддержки в сфере иму-
щественных отношений на территории 
Шебекинского муниципального округа, 
о мерах поддержки в сфере земельных 
отношений на территории Шебекинского 
муниципального округа; об утверждении 
Порядка определения размера арендной 
платы за использование земельных 
участков из земель сельскохозяйственного 
н а з н а ч е н и я ,  н а х о д я щ и х с я  в 
м у н и ц и п а л ь н о й  с о б с т в е н н о с т и 
Шебекинского муниципального округа, 
предоставленных в аренду без проведения 
торгов; о внесении изменений в прогноз- внесении изменений в прогноз-
ный план приватизации муниципально-
го имущества, находящегося в собствен-
ности Шебекинского муниципального ок-
руга, и основные направления реализа-
ции политики в сфере приватизации му-
ниципального имущества, находящегося 
в собственности Шебекинского муници-
пального округа, на 2024 год о назначении 
проведения публичных слушаний.

Депутаты приняли решение о назначе-
нии на муниципальную должность замес-
тителя председателя Контрольно-счётной 

палаты Шебекинского муниципального 
округа Ирины Чалой.

 Также был  принят ряд решений о вне-
сении  изменении в решения  об учреж-
дении территориальных  администраций 
Шебекинского муниципального округа и 
управления социальной защиты населе-
ния.

На заседании председатель Совета де-
путатов Шебекинского муниципального 
округа Анатолий Светличный выступил с 
отчётом о деятельности Совета за 2023 и 
2024 годы. Он рассказал о наиболее зна-
чимых делах.

Основная задача депутатского корпу-
са – формирование и совершенствование 
правовой базы, обеспечивающей качест-
венное решение вопросов местного зна-
чения в области социальной, экономи-
ческой и бюджетной политики муници-
пального образования, являющейся ос-
новой эффективной жизнедеятельности 
для полного и качественного удовлетво-
рения запросов населения. Советом депу-
татов Шебекинского муниципального ок-
руга было проведено 8 заседаний, приня-
то 117 решений, из них 47 решений нор-
мативно-правового характера. Проведено 
8 заседаний Малого Совета, которые яв-
ляются наиболее продуктивной и эффек-
тивной формой работы по подготовке ре-
шений для рассмотрения на заседаниях Со-
вета депутатов.  

Анализ тематики рассматриваемых де-
путатами вопросов показывает, что чаще 
всего депутаты работали над формирова-
нием нормативной правовой базы Шебе-
кинского муниципального округа, бюдже-
том городского округа, вопросами форми-
рования и использования имущества го-
родского округа, восстановления повреж-
дённого вражескими обстрелами жилья, ус-
тановлением дополнительных льгот для се-
мей участников специальной военной опе-
рации и решением других вопросов, требу-
ющих их незамедлительного решения.

Анатолий Светличный подчеркнул, что 
в своей работе Совет депутатов руководс-
твуется принципами открытости и глас-

ности, стремится к максимально откры-
тому освещению своей деятельности. Де-
ятельность Совета депутатов регулярно 
освещалась в газете «Красное знамя, на 
официальном сайте органов местного са-
моуправления в сети «Интернет». На всех 
используемых ресурсах Совета депутатов 
есть функция обратной связи, где любой 
гражданин может подать официальное 
обращение в Совет депутатов. 

Неизменно большая роль в повседнев-
ной работе Совета депутатов отводится 
работе с обращениями граждан.  Важным 
направлением работы остаётся индиви-
дуальная работа депутатов Совета депута-
тов, проводимая с жителями, как по мес-
ту жительства, так и посредством личных 
приемов.

 «Этот год для Шебекинского гмуници-
пального округа был очень непростым. Хочу 
выразить слова благодарности нашим кол-
легам, которые с момента объявления о на-
чале специальной военной операции лично 
и в сотрудничестве с администрацией вели 
и ведут активную работу, направленную на 
поддержку наших военнослужащих – орга-
низуют их питание, проживание, обустраи-
вают их быт и оказывают всяческую подде-
ржку», –  рассказал Анатолий Светличный.

Многое сделано и много ещё предсто-
ит сделать. 

«Мы обязаны приложить максимум уси-
лий к тому, чтобы видеть Шебекинский му-
ниципальлный округ современным, про-
цветающим и благоустроенным. Деятель-
ность Совета депутатов осуществлялась в 
непрерывном и тесном сотрудничестве с 
администрацией округа, мы установили оп-
тимальный вариант взаимодействия.  Раз-
решите поблагодарить главу администра-
ции Шебекинского муниципального город-
ского округа Владимира Николаевича Жда-
нова за активную и плодотворную совмес-
тную работу. Уверен, что эта работа будет и 
впредь конструктивной и результативной», 
– сказал в завершение своего отчёта Анато-
лий Светличный. 

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото автора

Шебекинские депутаты приняли 
бюджет округа в первом чтении

 Уважаемые белгородцы, дорогие друзья!
 Примите тёплые поздравления с Днём Конституции Российской Федерации! 
12 декабря 1993 года наш народ выразил свою волю, поддержав главный документ 

нашей Родины, который стал основой правовой системы. С этого дня началось фор-
мирование современной России. 

Благодаря принятию Основного закона страны, удалось предотвратить её распад 
в трудные 90-е годы. Конституция, объединив регионы на основе чётких принципов 
государственного устройства, определила направления социально-экономического и 
общественного развития, утвердила наши ключевые ценности: суверенитет, террито-
риальную целостность, социальную направленность государственной политики, ува-
жение к труду разных поколений, память о героях, защитивших Отечество, традиции 
духовности и семьи. 

Сила государства - в его людях. Сегодня, несмотря на все геополитические риски и 
вызовы, мы продолжаем жить и работать. Плечом к плечу, мирные жители и бойцы 
фронта, стоим на защите единства нашей Родины, ее духовно-нравственного досто-
яния. И оттого особенно остро понимаем, насколько велика ответственность каждого 
из нас перед будущими поколениями, как важно противодействовать внешним вызо-
вам, бережно хранить своё уникальное культурное наследие. Ведь только так можно 
достичь стратегических целей развития и процветания Родины.

От всей души желаю вам мирной, счастливой жизни на родной белгородской зем-
ле, благополучия и добра!

В. ГлаДкОВ,
Губернатор 

Белгородской области                                                             

заседание совета z
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личный приём z

мы вместе z
Глава администрации Шебекинс-
кого муниципального округа Вла-
димир Жданов встретился с собс-
твенниками домов, повреждён-
ных в результате ночной атаки 
вражеских БПЛА в Шебекино. Об 
этом он написал в своём телег-
рам-канале:

 «По уточнённой информации повреж-
дены три дома, три автомобиля и гараж. 
Два дома получили повреждения кровель 
и окон, которые в срочном порядке не-
обходимо было закрывать по временной 
схеме. Подрядная организация, которая 
восстанавливает дома на соседней улице, 
эти работы сегодня уже выполнила. Этот 
же подрядчик в дальнейшем приступит и 
к капитальному восстановлению».

Владимир Жданов также проверил ход 

восстановления домов в селе Безлюдов-
ка. Здесь он пообщался с руководителем 
строительных бригад Петром Гламазди-
ным.

«Вижу, что работа под его руководс-
твом и непосредственном участии идёт. 
Всего в селе в результате обстрелов со 
стороны ВСУ было повреждено 56 домов. 
В 36 из них уже полностью восстановлен 
тепловой контур. На следующей неделе 
ожидается поставка материала для кро-
вель, и строители будут завершать их пе-
рекрытие в оставшихся домах. Напом-
ню, что первоочередная задача – закры-
тие именно теплового контура, и только 
после завершения этого вида работ стро-
ители приступят к хозпостройкам и за-
борам».

 
Юрий РакИТЯнСкИй

Фото пресс-службы администрации 
Шебекинского муниципального округа

Владимир Жданов провёл встречи                                
с жителями повреждённых обстрелами домов

Депутат Белгородской областной Ду-
мы Геннадий Чмирев провёл приём 
граждан. Он состоялся в обществен-
ной приёмной Шебекинского местно-
го отделения партии «Единая Россия».

На встрече с депутатом шебекинцы зада-
вали вопросы о социальной поддержке, по-
рядке получения компенсаций за утрачен-
ное имущество, поддержке малого бизнеса, 
программах по решению проблемы бездом-
ных животных. Геннадий Чмирев внима-
тельно выслушал каждого и пообещал ока-
зать необходимую помощь и поддержку.

Председатель местной организации 
Всероссийского общества слепых обра-
тился к депутату облдумы с просьбой ока-
зать помощь в приобретении специаль-
ной корреспонденции – газет и журналов 
с крупным шрифтом и рельефно-точеч-
ным шрифтом по системе Брайля. 

Геннадий Чмирев подчеркнул, что до-
ступность информации для людей с огра-
ниченными возможностями зрения явля-
ется важным аспектом обеспечения рав-
ных прав и возможностей для всех граж-
дан. В ходе приёма вопрос был решен по-
ложительно, организации оказана необ-
ходимая помощь.

 наш корр

За  содействием к депутату


